



El Tribunal de Justicia de la Unión Europea se une al homenaje rendido a las víctimas de los atentados del 13 de noviembre en París

El Presidente del Tribunal de Justicia de la Unión Europea ha expresado, en nombre de la institución, su más viva emoción y su solidaridad en los mensajes de pésame que ha dirigido hoy a las autoridades francesas tras los atentados perpetrados en París.

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea comparte plenamente el dolor y la repulsa provocados por estos atentados y desea manifestar su apoyo a Francia ante esta tragedia. Los Miembros y el personal de la institución se han reunido simbólicamente este mediodía para guardar un minuto de silencio en homenaje a las víctimas en torno a la estatua El pensador, de Auguste Rodin, expuesta en el centro de la galería que une los distintos edificios que componen la institución.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia.

Contactos con la prensa: Cristina López Roca ☎ (+352) 4303 3667